



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum 14.07.2021 bis 15.07.2021

### Verkehrsgeschehen

#### - Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Mittwochvormittag wurde auf der B 184 bei Dessau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden 861 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 26 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 105 km/h.

#### - Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Mittwochnachmittag wurde in der Ortslage Bad Schmiedeberg eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden 52 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurden 8 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 60 km/h.

## **- Verkehrsunfall auf der BAB 9 -**

(Landkreis Wittenberg)

Am 14.07.2021 um 16:30 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen den Anschlussstellen Köselitz und Klein Marzehns.

Ein 31-jähriger Fahrer eines Pkw VW befuhr die mittlere Fahrspur und musste einem Lkw, der von rechts auf die mittlere Fahrspur wechselte ausweichen. Durch das Ausweichmanöver verlor er die Kontrolle über das Fahrzeug, schleuderte quer über die Fahrbahn und kollidierte mit einem auf der rechten Fahrspur fahrenden Wohnmobil. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden. Die Fahrer blieben unverletzt.

## **- Lkw mit technischen Mängeln -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Mittwochvormittag wurde der Polizei mitgeteilt, dass sich auf der BAB 9 in Richtung Berlin ein Lkw befindet, dessen Anhänger augenscheinlich nicht verkehrstüchtig ist. Der Lkw wurde kurz vor Dessau-Ost festgestellt und kontrolliert.

Polizisten des Verkehrsüberwachungsdienstes des ZVAD stellten bei der Kontrolle fest, dass der Lkw mangelhafte Bereifung hatte, die Bremsanlage des Anhängers Mängel aufwies und die Wirkung der Stoßdämpfer am Anhänger unzureichend war. Aufgrund dessen wurde eine Hauptuntersuchung bei einer technischen Prüfstelle angeordnet.

Dort wurden noch weitere Mängel, wie der Riss einer Bremsscheibe, festgestellt (*siehe Bildanlage*).

Der Lkw wurde als verkehrsunsicher eingestuft. Der Anhänger wies gefährliche Mängel auf. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

Die Fahrzeugkombination kann nur durch Reparatur in Betrieb genommen werden oder muss abgeschleppt werden.

